
Vendredi 16 décembre 2005-salle de Blaye  village 
 
 

ASSEMBLEE GENERALE 
 

WAGGA CLUB 
 
La séance est ouverte à 18h30 par le président Alain Vargas en présence de m André Fabre, 
maire de Blaye et président d’honneur et de 25 membres actifs et de quelques sympathisants. 
 
Le quorum étant atteint, Alain Vargas remercie les participants, présente l’ordre du jour et 
donne ensuite la parole à Denise Cantaloube qui présente le rapport moral. 
Ce rapport présente l’activité du club pendant l’année : sorties, aménagement des sites, 
animations diverses. 
Le rapport moral est approuvé à l’unanimité. 
La parole est ensuite donnée à Luc Santoul qui présente le rapport financier du club, de 
l’école et de Buffa Venta.Bilan positif et en équilibre  
Le rapport financier est approuvé à l’unanimité. 
 
M André Fabre prend la parole pour annoncer l’octroi d’une subvention de 1000€ par la 
mairie de Blaye pour la manifestation Buffa Venta 2006 et précise les noms des nouveaux 
présidents du SID et du SMAD  de Cap Découverte ainsi que le nom de la personne qui sera 
l’interlocuteur du club au sein de Cap Découverte. 
 
Un  membre du comité directeur : Guy Estadieu étant démissionnaire, un appel à candidature 
est lancé pour le remplacer .Aucun candidat ne se présentant, le comité directeur reste 
composé de 8 membres : Catherine Vargas, Denise Cantaloube, Alain Vargas, Marc 
Choucavy, Luc Santoul, Robert Quarin, Alain Fabre, Jean Claude Campos. 
Le comité directeur procède à l’élection du bureau comme suit : 
Alain Vargas : président, Marc Choucavy : vice-président, Denise Cantaloube : secrétaire, 
Robert Quarin : secrétaire adjoint, Luc Santoul : trésorier. 
 
Le comité directeur propose de laisser la cotisation à 25€ pour l’année 2006. 
Alain Vargas reprend la parole pour préciser les projets ,les enjeux et les orientations pour 
l’année à venir : 
-Pérennisation et équipement des sites de vol (pose des panneaux d’information du CDVL) 
-Poursuite des actions destinées à promouvoir l’activité. 
-Efforts pour la formation et la sécurité. 
 
Pour conclure, Alain Vargas remercie au nom du club les partenaires qui nous aident : 
Particuliers, collectivités, offices publics, ligue midi-pyrenées et FFVL. 
Aucun vol de distance n’ayant été déclaré, la coupe reste au club. 
Le président remercie l’assemblée et remet de la part du club un cadeau à Séverine et Thibaut 
Gagnants du critérium jeunes de Barcelonnette. 
La séance est levée vers 21h .Elle est suivie d’un apéritif et d’un repas. 
 
Le président : Alain Vargas                                                    La secrétaire : Denise Cantaloube 
 
 



 


